



Seit Langem berichtet Karin Leukefeld als freie Korrespondentin aus dem Mittleren Osten. Sie lebt in Syrien und kennt Geschichte, Kultur, Menschen und Mächte dort aus erster Hand.



**Mittwoch, 2. April 2025 um 19:00 Uhr**  
**EineWeltHaus, Großer Saal**  
**Schwanthaler Str. 80**

Anfang Dezember 2024 stürzte innerhalb weniger Tage die syrische Regierung Baschar al-Assads. Die Berichterstatter und Medien waren durchwegs überrascht – und doch muss der Umsturz vorbereitet gewesen sein. Welche inneren Faktoren und welche äußeren Einflussnahmen führten zum Kollaps des ehemals reichen Landes mit einer großartigen Geschichte und mit einer einst guten Grundversorgung der Bevölkerung? Wie ist das Geschehen in die derzeitige instabile Weltlage einzuordnen mit all ihren Kriegen und Machtverschiebungen?

Die Kenntnisse und Erfahrungen von Karin Leukefeld kommen aus dem Inneren des Geschehens und sind dringend notwendige Ergänzung und Korrektur der Erzählungen unserer offiziellen Medien.

Mit Unterstützung von



*Der Eintritt ist frei, um Spenden wird gebeten.*